

Bertemu Surya Paloh, Jokowi Hanya Ingin Menjadi Jembatan

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengaku hanya menjadi jembatan dalam pertemuan dengan para tokoh-tokoh partai politik. Salah satunya saat bertemu dengan Ketua Umum Partai Nasdem Surya Paloh.

"Sebetulnya saya itu hanya menjadi jembatan, yang paling penting kan nanti partai-partai," kata Jokowi usai meresmikan RS Pusat Pertahanan Negara Panglima Besar Soedirman, Jakarta, Senin (19/2).

Jokowi menekankan bahwa dirinya hanya menjadi jembatan. Sedangkan urusan politik dirinya menyerahkan kepada masing-masing partai politik.

"Jembatan untuk semuanya. Saya ingin menjadi jembatan untuk semuanya. Urusan-urusan politik, itu urusan partai-partai," katanya.

Diberitakan sebelumnya, Presiden Joko Widodo

(Jokowi) mengaku membahas mengenai politik saat bertemu dengan Ketua Umum Partai Nasdem Surya Paloh di Istana Kepresidenan pada Minggu (18/2) kemarin.

"Ya pertemuan politik biasa. Bicara masalah politik juga biasa," kata Jokowi.

Jokowi mengatakan bahwa dirinya tidak permasalahan siapa yang mengundang atau yang diundang dalam pertemuan tersebut. Menurutnya yang terpenting pertemuan tersebut dapat bermanfaat bagi perpolitikan Indonesia.

"Saya kira dua-duanya, tidak perlu lah (tahu) siapa yang undang, gak perlu. Yang paling penting memang ada pertemuan dan itu akan sangat bermanfaat bagi perpolitikan kita, bagi negara, saya kira yang paling penting itu," kata Jokowi. ● han

Reaksi Mahfud MD soal Hasil Real Count KPU Pilpres 2024

JAKARTA (IM) - Calon Wakil Presiden (Cawapres) Nomor Urut 3, Mahfud MD tidak menanggapi hasil *real count* sementara Pemilihan Presiden (Pilpres) 2024. Ia pun tak persoalan raih suara yang didapatnya.

Seperti diketahui, informasi dari hasil rekapitulasi suara KPU hingga Senin (19/2), pasangan calon presiden (capres) – calon wakil presiden (cawapres) nomor urut 3, Ganjar Pranowo dan Mahfud MD, menempati urutan ketiga dengan raih 16.212.475 suara pemilih atau 17,35% suara.

"Nggak papa," kata Mahfud saat ditemui di Gedung TPN Ganjar-Mahfud, Jakarta Pusat, Senin (19/2).

Hingga saat ini Komisi Pemilihan Umum (KPU) masih melakukan penghitungan suara Pemilihan Umum (Pemilu) 2024. Berdasarkan data per Senin (19/2), pukul 06.16 WIB,

suara yang masuk sudah 70,45% atau 579.991 dari 823.236 Tempat Pemilihan Suara (TPS) di seluruh Indonesia.

Dari data *real count* KPU untuk Pilpres 2024, pasangan calon presiden dan wakil presiden (capres-cawapres) Prabowo Subianto dan Gibran Rakabuming Raka unggul.

Pasangan nomor urut 2 itu unggul dengan perolehan sementara sebanyak 58,3% suara atau 54.496.002 pemilih.

Sementara itu, pasangan Anies Baswedan dan Muhaimin Iskandar berada di posisi dua. Pasangan nomor urut 1 itu memperoleh sebanyak 24,35% suara atau 22.759.971 pemilih.

Di posisi tiga, pasangan Capres Ganjar Pranowo dan Mahfud MD memperoleh 17,35% suara. Pasangan nomor urut 3 itu mendapatkan 16.212.475 suara pemilih. ● han

Puan Maharani dan Sang Anak Berpeluang Lolos Jadi Anggota DPR

JAKARTA (IM) - Ketua Dewan Pimpinan Pusat Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDI-P) Puan Maharani dan anaknya, Diah Pikatan Orissa Putri Haprani atau kerap disapa Pinka Haprani, berpeluang melenggang ke Senyayan sebagai anggota DPR RI.

Seperti diketahui, Puan dan Pinka sama-sama maju sebagai caleg DPR RI dengan nomor urut 1 di masing-masing daerah pemilihan (Dapil). Puan maju sebagai caleg dari Dapil Jawa Tengah V, meliputi Kabupaten Boyolali, Klaten, Sukoharjo, dan Kota Surakarta.

Menurut data Sistem Informasi Rekapitulasi Pemilu (Sirekap) Komisi Pemilihan Umum (KPU) pada Senin (19/2) pukul 12.00 WIB,

anak Ketua Umum PDI-P Megawati Soekarnoputri itu memperoleh 179.509 suara.

Data itu diperoleh dalam penghitungan berasal dari 9,228 dari 11,913 tempat pemungutan data (TPS), atau sebesar 77,46 persen.

Sedangkan Pinka Haprani maju sebagai Caleg dari Dapil Jawa Tengah IV, meliputi Kabupaten Karanganyar, Sragen, dan Wonogiri. Dari data Sirekap tercatat perolehan suara sementara cucu Megawati itu mencapai 60.702.

Data itu diperoleh dari hasil penghitungan di 7,660 dari 10,516 TPS, atau sekitar 72,84 persen.

Dengan perolehan suara sementara itu, kemungkinan besar Puan dan sang anak bakal lolos ke DPR. ● mei

2 | Polhukam

FOTO: ANTARA



BNPB KERJA SAMA PENANGGULANGAN BENCANA DENGAN TNI AD
Kepala Staf TNI Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Maruli Simanjuntak (kiri) berjabat tangan dengan Kepala Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB) Letjen TNI Suharyanto (kanan) usai menandatangani berkas kerja sama di Graha BNPB, Jakarta, Senin (19/2). BNPB bersama TNI AD memperkuat kerja sama terkait penanggulangan bencana yaitu dalam pencegahan, penanganan dan rehabilitasi pascabencana yang terjadi di Indonesia.

Kejagung Buka Peluang Usut Dugaan Korporasi Terlibat Korupsi BTS 4G Kominfo

Kejagung menjerat 16 orang dalam kasus korupsi BTS 4G Kominfo, salah satunya eks Menkominfo Johnny G Plate yang sudah divonis 15 tahun penjara.

JAKARTA (IM) - Kejaksaan Agung (Kejagung) menegaskan buka peluang usut dugaan korupsi terlibat dalam korupsi proyek pembangunan Base Transceiver Station (BTS) 4G dan infrastruktur pendukung paket 1, 2, 3, 4, dan 5 Bakti Kementerian Komunikasi dan Informatika (Kominfo) Tahun 2020-2022.

Saat ini pihak Kejagung masih memproses penanganan perkara korupsi tersebut.

"Kami juga menyampaikan bahwa tim penyidik masih terus mendalami beberapa pihak, sehingga tidak menutup kemungkinan akan melakukan penyidikan terhadap korporasi yang diduga terlibat dalam kasus ini," ucap Kepala Pusat Penerangan Hukum Kejagung

Ketut Sumedana dalam keterangannya, Senin (19/2).

Ketut menambahkan proses penanganan perkara mulai dari penyidikan, pemberkasan, hingga persidangan juga masih terus berjalan. Sementara mengenai penetapan tersangka baru, menurut Ketut, hal tersebut merupakan kewenangan tim penyidik sebagaimana diatur dalam Pasal 183 KUHP.

Dia pun meminta semua pihak bersabar dan melihat perkembangan perkara ini dengan seksama, objektif, dan yuridis.

"Tidak benar bahwa kami stagnan atau berhenti dalam pengusutan perkara dimaksud. Sebab, sepanjang alat bukti cukup, maka siapa pun tetap akan dilakukan pemeriksaan untuk

didalami guna perkembangan perkara," kata Ketut.

Diperkirakan kerugian keuangan negara dalam perkara ini mencapai Rp 8,03 triliun. Kerugian negara di kasus ini terjadi karena ada persoalan pada kajian, *market up* barang, hingga pembayaran terhadap menara BTS padahal secara fisik tidak ada.

Kejagung pun telah menetapkan 16 tersangka dalam kasus ini sepanjang tahun 2023. Para tersangka yang dijerat kasus korupsi ini di antaranya eks Menteri Komunikasi dan Informatika (Menkominfo) Johnny G Plate, eks Direktur Utama (Dirut) Bakti Kominfo Anang Achmad Latif (AAL), serta sejumlah pihak swasta.

Bahkan Johnny Plate sudah divonis 15 tahun penjara. Sedangkan Anang divonis 18 tahun penjara. Johnny dan Anang dinilai terbukti secara sah dan meyakinkan bersalah melakukan tindak pidana korupsi proyek penyediaan menara BTS 4G dan

infrastruktur pendukung 1, 2, 3, 4, dan 5.

Adapun selain dugaan korupsi, sejumlah tersangka juga dijerat dugaan tindak pidana

pencucian uang (TPPU) dan dugaan menghalang-halangi proses penyidikan dan persidangan atau *obstruction of justice*. ● han

FOTO: ANT



DIRUT PT BUKIT ASAM MENJADI SAKSI KASUS KORUPSI
Direktur Utama PT Bukit Asam Tbk Arsal Ismail menjalani sidang sebagai saksi kasus dugaan tindak pidana korupsi akuisisi saham milik PT Satria Bahana Sarana (SBS) di Pengadilan Tipikor PN Palembang Kelas 1A khusus, Sumatera Selatan, Senin (19/2). Arsal Ismail dihadirkan sebagai saksi untuk lima terdakwa terkait kasus dugaan tindak pidana korupsi akuisisi saham milik PT Satria Bahana Sarana (SBS) oleh PT Bukit Asam Tbk melalui PT Bukit Asam Investama (BMI) yang merupakan anak usaha PTBA dengan total kerugian negara sebesar Rp162 miliar.

Dewan Pers: Peran Redaksi Tetap yang Utama di Tengah Penggunaan AI

JAKARTA (IM) - Ketua Komisi Pengaduan & Penguatan Etika Dewan Pers, Yadi Hendriana, menyebutkan peran redaksi (manusia) tetap menjadi utama di tengah tren penggunaan teknologi Artificial Intelligence (AI).

Isu soal AI mengemuka dalam diskusi peringatan Hari Pers Nasional 2024 'Konvensi Nasional Media Massa' dengan tema 'Pers, Demokrasi Digital, dan AI Beretika' pada Senin (19/2/2024) di Candi Bentar Hall, Ancol, Jakarta Utara.

"Sebagaimana kita tahu AI sudah mulai berkembang secara cepat. 20 tahun lalu news automation terus ber-evolusi. Ada perkembangan menyentuh ruang redaksi. Kita dihadapkan dengan distribusi konten sangat kencang," ujar Yadi Hendriana.

Hal ini kata Yadi ditambah perkembangan Peraturan Presiden (Perpres) terkait Publisher Rights. Selain itu, jurnalisme sangat dipengaruhi konten dan teknologi.

"Kita belum selesai ini ada lagi yang lain, kita harus melihat progres hal tersebut. Pada beberapa Newsroom banyak menggunakan teknologi AI, misalkan memanfaatkan Chat GPT untuk membuat 20-30 berita yang anglenya berbeda, tapi pemberitaan sama dan tingkat plagiasi rendah," jelasnya.

Namun ia meminta agar hal tersebut ke depannya tidak menjadi problem. Ia memberikan contoh berita tentang 20 daerah terkorot di Indonesia.

"Kemudian ada daerah yang komplain. Sehingga Newsroom menggunakan

konten-konten tersebut untuk SEO. Harus ada update dalam konten dan ini yang harus dipahami masing-masing redaksi," ujarnya.

Teknologi AI hanya *support* menyelesaikan produk jurnalistik dan verifikasi tetap dilakukan redaksi. Dewan Pers menekankan harus ada disclaimer produk jurnalistik, apakah menggunakan teknologi AI dan apakah sudah ada proses verifikasi atau belum.

"Penerapan AI harus terukur, terencana dan dapat dikendalikan oleh redaksi. Ini harus sesuai kode etik jurnalistik. kemajuan teknologi tidak dapat diabaikan begitu saja. Proses jurnalistik judgement redaksi masih diperlukan," kata Yadi Hendriana.

Tiga proses di newsroom disebut Yadi dapat menggunakan teknik AI, baik dari proses gathering, publishing dan produksi. Namun hal tersebut harus tetap menggunakan manusia menjadi kunci.

Sementara itu, Wakil Menteri Kominfo RI, Nezar Patria menyebutkan AI memiliki sebuah persoalan sendiri karena apa yang bisa dipublish dan apa yang tidak bisa harus difilter dari redaksi.

"News gathering yang mencari AI, semua ada di internet dan gadget kita. Chat GPT kecerdasan semakin lama semakin baik. Kemampuan dalam membuat sebuah narasi atau berita lebih baik. Algoritma platform media sosial dapat mengambil audiens yang sangat targetif. Jurnalisme kita ada di persimpangan jalan dengan adanya kecerdasan buatan tersebut," kata Nezar. ● han

Sirekap KPU Diduga Penuh Kesalahan, Bawaslu: Real Count Dihentikan Segera

JAKARTA (IM) - Ketua Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Rahmat Bagja meminta agar publikasi *real count* melalui Sistem Informasi Rekapitulasi Suara (Sirekap) milik Komisi Pemilihan Umum (KPU) dihentikan sementara.

Pasalnya, banyak ketidaksesuaian perolehan suara di TPS dengan yang diunggah di aplikasi Sirekap. Hal ini menjadi sorotan di tengah masyarakat karena menimbulkan kecurigaan adanya kecurangan.

Bawaslu menyebut bahwa saat ini lebih baik KPU dalam memperbaiki aplikasi Sirekap yang sedang bermasalah. Namun dia menegaskan, tugas Kelompok Penyelenggara

Pemungutan Suara (KPPS) mengunggah form C Hasil ke aplikasi Sirekap tetap harus dilanjutkan.

"Menghentikan terlebih dahulu penayangan informasi mengenai data perolehan suara, namun tetap melanjutkan form pindah model C. Hasil diunggah pada *pemilu2024.kpu.go.id*, sampai kendala sistem pada Sirekap dapat membaca data yang tertera pada form model C hasil secara akurat," kata Bagja dalam keterangan, Senin (19/2).

Dia juga mendorong agar KPU bekerja sigap dalam memperbaiki aplikasi Sirekap ini.

"Lebih sigap memperbaiki kesalahan data Sirekap

dan terus melakukan pemantauan secara berkelanjutan terhadap input data Sirekap," ujarnya.

Bagja menjelaskan, aplikasi Sirekap yang saat ini bisa diakses publik melalui website KPU hanyalah hasil perolehan suara sementara pemilu 2024. Dia menegaskan kalau hasil suara peserta pemilu 2024 akan dihitung secara manual.

"Menyampaikan kepada masyarakat secara terus menerus bahwa Sirekap adalah alat bantu rekapitulasi hasil penghitungan suara, sementara data otentik adalah data manual rekapitulasi hasil penghitungan perolehan suara secara berjenjang," tandasnya. ● han

FOTO: ANT



SIDANG PERDANA PRAPERADILAN AIMAN WITJAKSONO

Pemohon Aiman Witjaksono (kanan) menghadiri sidang perdana praperadilan di Pengadilan Negeri Jakarta Selatan, Jakarta, Senin (19/2). Sidang perdana tersebut beragendakan pembacaan permohonan Aiman Witjaksono dengan gugatan praperadilan atas penyitaan berupa telpon seluler, akun media sosial instagram, dan alamat surat elektronik oleh termohon Polda Metro Jaya.

TRANSRETAIL

PT ALFA RETAILINDO

("Perseroan")

PANGGILAN

RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA

Direksi Perseroan bersama ini mengundang pemegang saham Perseroan ("Pemegang Saham") untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan ("Rapat") yang akan diselenggarakan pada:

Hari dan Tanggal : Rabu, 6 Maret 2024
Waktu : Pukul 10.00 WIB
Tempat : Kantor Pusat Perseroan, Gedung Transmart Cempaka Putih Lantai 3, Jl. Jenderal Ahmad Yani No. 83, RT 010/RW 007, Kelurahan Cempaka Putih Timur, Kecamatan Cempaka Putih, Jakarta Pusat, DKI Jakarta 10510.

dengan agenda sebagai berikut:

1. Perubahan susunan pengurus Perseroan; dan
2. Lain-lain.

Catatan:

1. Pemegang saham yang berhak untuk hadir atau diwakili dalam Rapat adalah mereka yang namanya tercatat pada Daftar Pemegang Saham Perseroan.
2. Pemegang saham yang tidak dapat hadir dalam Rapat dapat menunjuk kuasanya untuk hadir dan memberikan suara atas namanya dalam Rapat. Anggota Direksi, anggota Dewan Komisaris, dan pegawai Perseroan dapat ditunjuk sebagai kuasa, namun suara yang mereka keluarkan selaku kuasa dalam Rapat tidak dihitung dalam pemungutan suara.
3. Salinan surat kuasa harus telah diterima oleh Perseroan paling lambat tiga (3) hari kerja sebelum tanggal Rapat.
4. Salinan kartu tanda pengenal dari kuasanya harus telah diserahkan kepada Perseroan sebelum kuasa tersebut hadir dalam Rapat.
5. Demi terselenggaranya Rapat secara efisien dan teratur, kuasa Pemegang saham diminta hadir di tempat Rapat tiga puluh (30) menit sebelum Rapat dimulai.
6. Seluruh bahan terkait agenda Rapat telah tersedia di kantor Perseroan sejak tanggal panggilan ini dan akan tetap tersedia sampai dengan tanggal Rapat diadakan.

Jakarta, 20 Februari 2024
Direksi Perseroan